

## ¿DEBEN LAS ASOCIACIONES JUDICIALES RESPALDAR LA PRESENTACIÓN DE CANDIDATURAS AL CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL?

Casi dos años hace que expiró el actual mandato del Consejo General del Poder Judicial sin que todavía se haya renovado. Cuando, por fin se haga, ¿cuál será la postura oficial de las asociaciones judiciales? Algunos opinan que deben respaldar el proceso para promover la regeneración del sistema desde dentro; otros, que no deben colaborar con lo que consideran una farsa institucional.

Para discutir sobre tan polémica cuestión la Plataforma hace un llamamiento a los representantes de las asociaciones judiciales para que participen en un debate por videoconferencia previsto para el 13 de octubre de ese año 2020 a las 19:30 horas.

Participan:

- Por la asociación Jueces y Juezas para la democracia, don Fernando de la Fuente Honrrubia.
- Por la asociación Foro Judicial Independiente, don Ivan Oliver Alonso.
- Por la asociación profesional de la Magistratura, don Juan Ángel Moreno García.

La AFV no participará por motivos de agenda. Aprovechamos para expresar nuestro agradecimiento.

Modera.

- Jesús Manuel Villegas Fernández, secretario general de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial.

### DATOS DE ACCESO

Enlace al sistema zoom:

<https://us02web.zoom.us/j/8513829970?pwd=YXBOcmZRMXFRaTBiVGV1WGVWMGIwQT09>

ID: 851 382 9970

Código de Acceso: pcij

Fecha: 13/10/2020 (19:30 horas)